

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 28. April 1847



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 28. April 847 in Politicis.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

„ M. R. Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des Hr. M. R. Buberl.

3151. Protokoll mit den Wundärzten Payrleitner u. Trefalt wegen der Wahl des Standpunktes des Anton Schweikhofer.

Aufzubehalten, und wird bei der vorliegenden negativen Äußerung der beiden Wundärzte dem Anton Schweikhofer auf seine beiden Gesuche Z. 1422 u. 1504 bedeutet, daß bei dem Umstande, da demselben die personelle chirurgische Gerechtsame nur mit der ausdrücklichen Bedingung verliehen wurde, daß er in einer der beiden Ortschaften Aichet oder Wieserfeld seinen Wohnsitz zu nehmen habe, der zu erwählende Standpunkt zur Ausübung der selben in einer oder der andern dieser Ortschaften sein müsse, daß aber der Maät in Berücksichtigung daß die Hufschmidsbehausung in der Ortschaft Wieserfeld, in welcher derselbe gegenwärtig wohnt, bereits verkauft ist u. er die Wohnung verlassen muß, so schnell aber für einen Wundarzt in diesen beiden Ortschaften ein geeignetes Quartier schwer aufzufinden ist, dem Bittsteller jedoch nur auf ein Jahr gestatten wolle, eine Wohnung entweder in der Sirningergasse zu nächst des Gasthauses zum goldenen Pflug oder in der Bruderhausgasse zu miethen da er auf diesen Punkten der Ortschaft Aichet näher ist, als in seiner bisherigen Wohnung und von den dortigen Bewohnern bezüglich der bisherigen Entfernung keine Beschwerden angebracht wurden.

Haydinger

Pospischil Sec.